

28.02.2025 09:22

### Hoffnung und Heilung im Südsudan



**Südsudan/Nidda (ds) Seit fast einem Jahrzehnt engagiert sich AVC im Südsudan, um geistliche Leiter und Evangelisten auszubilden. Denn in vielen Regionen ist das Evangelium noch unbekannt.**

Um dies zu ändern, arbeitet AVC eng mit lokalen Partnern zusammen und betreibt Trainingszentren in den Städten Maban und Juba. Zusätzlich stattet AVC Evangelisten mit Transportmitteln aus und unterstützt Gemeinden beim Bau von Versammlungsstätten. Ein weiteres bedeutendes Projekt ist die Übersetzung der Bibel in die Sprache der Fur. Das Neue Testament wurde bereits gedruckt und wird nun verteilt.

Der stellvertretende AVC-Leiter, Samuel Franz ist derzeit vor Ort und berichtet begeistert über die Evangelisationsarbeit: »Ich sprach mit unseren Evangelisten und hielt ein Seminar über den Weg zur Erlösung. Ich erklärte, was unsere Verkündigung beinhalten soll, damit Menschen zum

lebendigen Glauben finden.« Die Arbeit im Südsudan bringt gute Resultate.

Auch das Kinderheim Good Hope Center steht auf Samuels Besuchsplan. Es bietet traumatisierten Kindern Unterkunft, Versorgung und mehr. Die meisten Kinder kommen in einem schlechten körperlichen und noch schlechteren seelischen Zustand in die Obhut des Heimes. Die Mitarbeiter helfen ihnen, ihre Vergangenheit zu verarbeiten und Heilung zu finden. Den entscheidenden Anteil am Heilungsprozess hat jedoch Jesus.

AVC ist dankbar für die Arbeit im Südsudan und betet, dass noch mehr Menschen zu Jesus finden und traumatisierte Kinder geheilt werden.



AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.

[Zurück](#)